
Subject: Bemerkt ihr bei AGA überhaupt übermäßigen HA?
Posted by Karandulene on Fri, 25 Sep 2015 09:44:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein Arzt sagte mir, dass man ja bei AGA gar keinen übermäßigen HA bemerkt, sondern das
angeblich eher schleichend geht und die Haare eben irgendwann nicht mehr nachwachsen.
Würde mich freuen wenn ihr mal eine Meinung dazu abgebt.
Wie habt ihr bei euch AGA bemerkt? Schon durch erhöhten Haarverlust (duschen,kämmen
usw) oder erst durch plötzlich sichtbare lichte Stellen?

Grüße
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